
Excmo. Ayuntamiento de Cartagena.

En Isla Plana, siendo las veinte horas y cuarenta minutos del día veintinueve de
julio de dos mil trece, se reúnen en el Local Social de Isla Plana y en única convocatoria,
los Vocales y Representantes de Asociaciones que a continuación se relaciona,  bajo la
Presidencia de D. Francisco Mula Cegarra, y con la asistencia de la Secretaria Dª Antonia
Conesa Sánchez, por delegación del Secretario General de la Corporación.

PRESIDENTE: D. Francisco Mula Cegarra.

VICEPRESIDENTE: D. Juan José Heredia Martínez.

VOCALES POR EL PARTIDO POPULAR: D. Vicente Bogarra Galindo.
D. Leandro Torres Agüera.

VOCALES POR EL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL:

D. José Mendoza Agüera (Portavoz).
D. Juan José Sánchez García.

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES:

D. Luis Lozano Uribes. Representante de la Asociación de Vecinos
de La Azohía.
Dª Elsa Sanz Meliá. Representante de la Asociación de Vecinos de
Playas de La Chapineta. 
Dª  Emilia  Jorquera  Zamora.  Representante  de  la  Asociación  de
Vecinos de Residentes en Playas de San Ginés-La Azohía.
D.  Alfonso  García  Andreu.  Representante  de  la  Asociación  de
Vecinos de El Valdelentisco.
Dª  Mª  Sol  Hernando  Giralte.  Representante  de  la  Asociación  de
Mujeres de La Azohía.
D. Ginés García Madrid. Representante de la Asociación Club de
Mayores de Isla Plana.
Dª Rufina Palop Carrillo. Representante de la Asociación de la 3ª
Edad de La Azohía.

__________________________
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Dª Isabel  Mª Casanova Pérez.  Representante de la Asociación de
Madres y Padres de Alumnos del Colegio de Educación Infantil y
Primaria “Puig Campillo” de Isla Plana.

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL 
MUNICIPAL DE ISLA PLANA-LA AZOHÍA DE FECHA VEINTINUEVE DE 

JULIO DE DOS MIL TRECE



D.  Josué  Pérez  Pérez.  Representante  de  la  Asociación  para  la
Defensa del Entorno Natural de La Azohía (A.D.E.L.A.).

SECRETARIA: Dª Antonia Conesa Sánchez.

También asiste D. Antonio Díaz Molero, D.N.I. nº 22.873.181-A,  autorizado por
D.  José San Miguel  Noguera y en  representación  de la  Asociación  de Vecinos  de El
Campillo de Adentro.

Se  reúnen  en  única  convocatoria  las  personas  citadas  anteriormente,  a  fin  de
celebrar  Sesión  Ordinaria  del  Pleno  de  la  Junta  Vecinal  Municipal  de  Isla  Plana-La
Azohía, con el siguiente Orden del día:

1. Lectura y Aprobación, si procede, del Acta anterior de fecha 21 de Junio de 2.013.

2. Propuesta  y  Aprobación  de  Subvenciones,  si  procede,  a  las  diversas  Asociaciones
dependientes de esta Junta Vecinal Municipal, con cargo al Capítulo IV del Presupuesto
del Año 2013.

3. Propuesta y Aprobación de Gasto,  si procede,  de la actuación integral  (saneamiento,
relleno, compactación y asfaltado) de la Avenida de Levante en Urbanización de San
Ginés, con cargo al Capítulo VI del Presupuesto del Año 2013 de esta Junta Vecinal
Municipal.

4. Propuesta y Aprobación de Presupuesto, si procede, para la Instalación de una Barandilla
en el Escenario sito en Plaza del Mar de Isla Plana para la celebración de las fiestas, con
cargo al Capítulo II del Presupuesto del Año 2013 de esta Junta Vecinal Municipal.

5. Informaciones de interés general.

6. Ruegos y Preguntas.

Comprobado  el  quórum  necesario,  el  Presidente  abre  la  sesión,  dando  la
bienvenida a todos los asistentes.

A continuación se desarrolla la sesión según el Orden del día:

PRIMERO.-  LECTURA  Y  APROBACIÓN,  SI  PROCEDE,  DEL  ACTA
ANTERIOR DE FECHA 21 DE JUNIO DE 2.013.

El Sr. Presidente da la palabra a la Secretaria de la Junta que hace lectura del acta
anterior de fecha 21 de Junio de 2013.

__________________________
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Leída el acta, el Sr. Presidente pregunta si existe alguna alegación que hacer sobre
el acta anterior.



No existiendo ninguna alegación, se somete a votación quedando Aprobada por
Unanimidad de los presentes.

SEGUNDO.- PROPUESTA Y APROBACIÓN DE SUBVENCIONES, SI PROCEDE,
A LAS DIVERSAS ASOCIACIONES DEPENDIENTES DE ESTA JUNTA VECINAL
MUNICIPAL, CON CARGO AL CAPÍTULO IV DEL PRESUPUESTO DEL AÑO
2013.

A  continuación,  el  Sr.  Presidente,  detalla  la  relación  de  las  subvenciones
concedidas:

      ASOCIACIÓN       C.I.F.         CONCEPTO IMPORTE

ASOCIACIÓN DE MADRES Y
PADRES DE ALUMNOS DEL

C.E.I.P. “PUIG CAMPILLO” DE
ISLA PLANA

G-30.680.839 GASTOS DIVERSOS 800.- €.

ASOCIACIÓN PARA LA
DEFENSA DEL ENTORNO
NATURAL DE LA AZOHÍA

G-30.786.602 GASTOS DIVERSOS 100.- €.

ASOCIACIÓN DE VECINOS DEL
CAMPILLO DE ADENTRO

G-30.624.605 GASTOS DIVERSOS 600.- €.

ASOCIACIÓN DE VECINOS DE
LA AZOHÍA

G-30.674.915 GASTOS DIVERSOS 1.150.- €.

ASOCIACIÓN DE VECINOS DE
PLAYAS DE LA CHAPINETA

G-30.756.472 GASTOS DIVERSOS 750.- €.

ASOCIACIÓN DE VECINOS DE
ISLA PLANA

G-30.624.308 GASTOS DIVERSOS 1.450.- €.

ASOCIACIÓN DE MUJERES DE
LA AZOHÍA

G-30.682.066 GASTOS DIVERSOS 500.- €.

ASOCIACIÓN DE MUJERES DE
ISLA PLANA

G-30.686.539 GASTOS DIVERSOS 500.- €.

ASOCIACIÓN CULTURAL “MAR
AZUL”  DE ISLA PLANA

G-30.831.309 GASTOS DIVERSOS 500.- €.

ASOCIACIÓN CLUB DE
MAYORES DE ISLA PLANA

G-30.671.796 GASTOS DIVERSOS 500.- €.

ASOCIACIÓN DE LA 3º EDAD DE
LA AZOHÍA

G-30.846.166 GASTOS DIVERSOS 500.- €.

__________________________
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ASOCIACIÓN RECREATIVA-
DEPORTIVO-CULTURAL TORRE
DE SANTA ELENA – LA AZOHÍA G-30.857.755 GASTOS DIVERSOS 500.- €.

El Sr. Presidente aclara que las Subvenciones concedidas hacen un total de SIETE
MIL OCHOCIENTOS CINCUENTA EUROS (7.850.- €.) y la diferencia que hay hasta
los  NUEVE MIL EUROS (9.000.-  €.) que  se  tienen  presupuestados  que es  de  MIL
CIENTO CINCUENTA EUROS (1.150.- €.) se asignará más adelante en función de las
necesidades que tengan las diferentes asociaciones. Se concederán en Plenos posteriores y
dentro del año en curso.
También aclara que con respecto al año anterior no ha habido bajada en la concesión de
subvenciones.

Se somete a votación la concesión de las Subvenciones anteriormente citadas y
quedan Aprobadas por Unanimidad de los presentes.

Las ayudas que constan en este Acta deviene su justificación por el procedimiento
de  concesión  directa  con  carácter  excepcional  en  la  medida  en  que  las  actividades
realizadas, lo son en función de la ejecución de sus programas o actividades propias y
cuyas  necesidades  van  surgiendo  a  lo  largo  del  ejercicio  de  manera  imprevisible,  en
atención a los vecinos y dentro del ámbito territorial de su actuación.

TERCERO.-  PROPUESTA Y APROBACIÓN DE GASTO, SI PROCEDE, DE LA
ACTUACIÓN  INTEGRAL  (SANEAMIENTO,  RELLENO,  COMPACTACIÓN  Y
ASFALTADO) DE LA AVENIDA DE LEVANTE EN URBANIZACIÓN DE SAN
GINÉS, CON CARGO AL CAPÍTULO VI DEL PRESUPUESTO DEL AÑO 2013 DE
ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se refiere el epígrafe y presenta copia
del presupuesto de ejecución por contrata por importe de ONCE MIL OCHOCIENTOS
CINCO EUROS (11.805,00.- €.) con I.V.A. incluido.

Se somete a votación la Propuesta de Aprobación de Gasto y queda Aprobada por
Unanimidad de los presentes.

CUARTO.-  PROPUESTA Y APROBACIÓN DE PRESUPUESTO,  SI  PROCEDE,
PARA LA INSTALACIÓN DE UNA BARANDILLA EN EL ESCENARIO SITO EN
PLAZA DEL MAR DE ISLA PLANA PARA LA CELEBRACIÓN DE LAS FIESTAS,
CON CARGO AL CAPÍTULO II DEL PRESUPUESTO DEL AÑO 2013 DE ESTA
JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr.  Presidente hace la propuesta a la que se refiere  el  epígrafe y presenta 3
presupuestos.

__________________________
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1º.- Demco Montajes, S.L. por importe de 6.120,34.- €.
2º.- Talleres Renain, S.A.L. por importe de 4.750,00.- €.



3º.- Meyrin, S.L. por importe de 5.275,00.- €.

Informa que los tres presupuestos constan de: barandilla en acero inoxidable pulido
con la parte  frontal  desmontable y sustitución del  contorno del  suelo del  escenario en
plaqueta similar a la existentes.
La calidad del material es el mismo en los tres presupuestos y aclara que el I.V.A. no está
incluido por lo que hay que añadirle el 21%.

El Sr. Presidente dice que puesto que la calidad del material es el mismo en los tres
presupuestos y a todos hay que incluirles el 21% del I.V.A., propone el de Talleres Renain
porque es el más económico.

Se  somete  a  votación  la  Propuesta  de  Aprobación  de  Presupuesto  y  queda
Aprobada por Unanimidad de los presentes.

QUINTO.- INFORMACIONES DE INTERÉS GENERAL.

- Informa que:

. En el Presupuesto de este año para  la Junta hay 250.- €. para Gastos Protocolarios
y ha decidido que ese gasto lo va a invertir en la compra de alimentos no perecederos
en establecimientos  de la  zona y donarlos  a  una organización benéfica.  Solicita  el
apoyo  de la Asociaciones  de Vecinos para que durante el  verano se establezca  un
punto  de  recogida  de  alimentos  y  en  Septiembre  se  entregue  a  una  organización
benéfica. También durante las fiestas se podría hacer algún evento con este motivo.

. Se ha recibido escrito de Parques y Jardines del Ayuntamiento solicitando un
inventario de los Parques y Jardines de toda la zona (bancos, juegos infantiles,
etc ...) el cual se está realizando.

- Actuaciones realizadas y a realizar: 

. Parcheo en C/ Isla Vírgenes y Camino de Las Colonias en Isla Plana.

. Arreglo de pintura en Plaza del Mar y Plaza del Carmen en Isla Plana y en la
Plaza de las Brisas en La Azohía.

. Se ha hecho una acera enfrente de la Plaza del Mar en Isla Plana.

. Se ha retirado el barco del cruce de La Azohía y se notifica que el Sr. Lozano
Uribes (Presidente de la A.VV. de La Azohía) ha hablado con el Sr. Juan Paredes y
éste va a donar una o varias anclas ya reparadas y pintadas y se instalarán a lo largo del
verano.

. Se ha rellenado y compactado la senda que comunica Isla Plana con la Urb. de
San Ginés de La Azohía.

. Se ha acordado con el Concejal de Deportes, el Sr. D. Diego Ortega Madrid, la
total adecuación de las pistas deportivas y del vestuario del C.E.I.P. “Puig Campillo” de
Isla Plana.
__________________________
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. Se espera la estimación favorable en el Pleno del Ayuntamiento del nombre de
una calle de las Casas de la Venta en La Azohía como C/ de la Música.

.  Quiere  resaltar  la  buena  acogida  que  ha  tenido  las  sesiones  de  gimnasia,
promovida por la Concejalía de Deportes, en las playas de San Ginés y de Isla Plana.

.  Están  en  curso  y  planificación  para  que,  en  breve,  se  realicen  Actuaciones
Integrales en otras calles de la Urb. de San Ginés de La Azohía.

. Se está estudiando la ampliación de la senda peatonal en El Campillo de Adentro.

. Se va a acondicionar la C/ de Los Valles en La Azohía.

. El técnico de Aquagest, D. Francisco Balsalobre, estuvo visitando el Paraje de
Los Madriles en Isla Plana y se comprometió realizar un estudio para la viabilidad de la
acometida de Alcantarillado en la zona.

. Se va a realizar la reparación de la acera en La Chapineta a la altura de la Urb.
Las Brisas.

Finalizado el Orden del día, el Sr. Presidente pregunta:

¿Algún  miembro  desea  someter  a  la  consideración  del  Pleno,  por  razones  de
urgencia, algún asunto más que no esté comprendido en el Orden del día que acompaña a
la convocatoria y que no tenga cabida en el turno de Ruegos y Preguntas?

Y no habiendo ningún asunto más para someter a votación por este Pleno, la sesión
continúa con el siguiente punto del Orden del día.

SEXTO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

PREGUNTAS DE LA SRA.  Dª  ELSA SANZ MELIÁ.-  REPRESENTANTE DE LA
ASOCIACIÓN DE VECINOS DE LA CHAPINETA.

Pregunta que de quién es la responsabilidad del mantenimiento de las anclas que se
van a poner en el cruce de La Azohía y que de cuánto tiempo se dispone para la recogida
de alimentos no perecederos. 

El Sr. Presidente contesta que no sabe quién es el responsable pero que puesto que
el mantenimiento es mínimo lo va a asumir la Junta Vecinal.
Con  respecto  a  la  recogida  de  alimentos  sugiere  que  sea  durante  el  verano  y
posteriormente  en  Septiembre  hacer  una  reunión  para  saber  dónde  se  va  a  enviar  el
donativo.

Pregunta que si los focos portátiles que se compró para la Asociación de Vecinos
de La Azohía en Diciembre/2012 pueden usarlos la Asociación de Vecinos a la que ella
representa.

El Sr. Presidente contesta que si.

__________________________
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RUEGOS DE UN VECINO DE LA CHAPINETA.

Ruega:
. Se sanee y retire la tierra del solar donde estaba ubicado el Antiguo Cuartel de la

Guardia Civil de La Azohía.
. Se arreglen los fallos de luz de las calles Salvamento y Albufera de La Azohía.

. Se revisen las direcciones de tráfico de la C/ Albufera pues es de doble
dirección  y  no  es  viable,  a  media  calle  se  desvía  a  C/  Mesana  donde hay 2  parques
infantiles, hay un ángulo con mala visibilidad y hay peligro de atropello.

RUEGOS DE LA SRA. Dª Mª ISABEL CASANOVA PÉREZ.- REPRESENTANTE DE
A.M.P.A. DEL C.E.I.P. “PUIG CAMPILLO” DE ISLA PLANA.

Ruega:
. Se ponga alguna medida de seguridad en la C/ Río Jiloca, desde la C/ Isla

de Hierro hasta C/ Isla Socotora porque los coches van a gran velocidad (no bajan de 60
km./h.) y al estar la calle lindando con la Plaza del Carmen que es una plaza donde hay
muchos niños jugando hay peligro de atropello.

.  Quiten  un  montículo  de  piedra  que  hay  en  la  plaza  anteriormente
mencionada porque los niños tropiezan con él y se caen.

.  Haya  más  control  con  las  duchas  de  la  playa  porque  hay  mucho
desperdicio, sugiere se instalen carteles de concienciación.

. Un parque para hacer gimnasia.

El Sr. Presidente comunica que se pusieron cuatro carteles para que los propietarios
de perros recogieran los excrementos y tres de ellos no están. De todas formas considera
que es una buena idea y lo comunicará al I.M.S.E.L.
Respecto al parque para hacer gimnasia probablemente se instale más adelante y todo lo
demás se realizará lo antes posible.

RUEGO  DEL  SR.  D.  JOSUÉ  PÉREZ  PÉREZ.-  REPRESENTANTE  DE  LA
ASOCIACIÓN PARA LA DEFENSA DEL ENTORNO NATURAL DE LA AZOHÍA.

Ruega que a la asociación a la que él representa se le incremente el importe de la
subvención  puesto  que  este  año  están  desarrollando  muchas  actividades  tanto  en  La
Azohía como en Isla Plana. Dice que 100.- € le parece insuficiente y discriminatorio.

El Sr. Presidente le comunica que a él también le parece poco dinero la subvención
pero que como hay remanente para otro Pleno siempre y cuando el gasto sea justificado
cree probable que le concedan otra subvención.

PREGUNTA DE LA SRA. Dª EMILIA JORQUERA ZAMORA.- REPRESENTANTE
DE LA ASOCIACIÓN DE VECINOS DE PLAYAS DE SAN GINÉS-LA AZOHÍA.

Pregunta si se van a asfaltar más calles de la Urbanización de San Ginés como por
ejemplo la C/ Paralelo y el  Sr.  Presidente le contesta que por ahora todo está en fase
presupuestaria.

__________________________
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PREGUNTA Y RUEGOS DE UN VECINO DE LA CHAPINETA.-

Ruega:
. Se instale de nuevo una señal de giro obligatorio en la C/ Miramar, esta

señal estaba y en Febrero desapareció.
. Se revise el alumbrado en La Chapineta desde el Restaurante Piscis hasta

el Restaurante León, ha puesto dos incidencias en la O.M.I.T.A. de Isla Plana y no se ha
arreglado la avería.

Pregunta que por qué una cuba se ha metido en la playa de San Ginés donde está
instalado un chiringuito.

El Sr. Presidente le contesta que son para los depósitos del desagüe.

RUEGO DEL SR. D. LUIS LOZANO URIBES.- PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN
DE VECINOS DE LA AZOHÍA.

Ruega se instalen señales de reducción de velocidad en la subida a la Torre Santa
Elena en La Azohía.
También comunica que del 08 al 15 de Agosto en La Azohía se van a recoger alimentos
para llevarlos a Cáritas.

El Sr. Presidente sugiere que lo mejor sería que unificaran esfuerzos y después se
decidiera como distribuir los alimentos.

RUEGOS DEL SR.  D.  JOSÉ MENDOZA AGÜERA.-  PORTAVOZ DEL PARTIDO
SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL.

Ruega:
. Se repare la 5 o 6 mts. de barandilla que hay enfrente de CajaMar en Isla

Plana.
. Se mantenga el ancla que se va a instalar en el cruce de La Azohía pues

aunque le parece bien que se quite el barco que había porque estaba en mal estado se
tendría que haber mantenido mejor rellenando con masilla las grietas y pintándolo.

. Se asfalte la calle que falta en la Urb. Montisol y hacer bien los desniveles
para que el agua salga.

. Se revisen el estado de limpieza de las playas.

RUEGO DEL SR.  D.  ALFONSO GARCÍA ANDREU.-  REPRESENTANTE DE LA
ASOCIACIÓN DE VECINOS DE “EL VALDELENTISCO”.

Ruega se instalen las señales solicitadas desde hace algún tiempo a la Junta.

El  Sr.  Presidente  comenta  que  aún  no  tiene  Autorización  de  los  Organismos
pertinentes para la instalación.

__________________________
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PREGUNTA DEL SR. D. JUAN JOSÉ SÁNCHEZ GARCÍA.- VOCAL DEL PARTIDO
SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL.

Pregunta que por qué se quitó la rampa para acceso de minusválidos en la C/ Isla
de Buda, que en la vivienda donde se puso hay una persona impedida y la necesita.

El Sr. Presidente contesta que hubo una denuncia de un vecino porque se metía un
poco en la carretera e impedía la circulación de los vehículos y fue por ésto por lo que se
quitó. De todas formas se buscará la solución a este problema.

RUEGOS DE UN VECINO DE LA CHAPINETA.

Ruega:
. Se arregle la acera rota que hay en C/ Erizo.
. Se ponga la placa que da nombre a C/ Ballena.
. Se haga un acceso de minusválidos para bajar a la playa que hay enfrente

de la Urb. Las Brisas. Lo que sí hay son dos plazas de aparcamiento.

RUEGO DE UN VECINO DE ISLA PLANA.

Ruega se arregle el camino de entrada a la Rambla del Cañar.

Se hace constar que la presente acta se expide antes de su aprobación y a reserva de
los términos que resulten de la aprobación de aquélla.

Y no habiendo más asuntos que tratar  se levanta la sesión siendo las veintidós
horas y diez minutos, del día veintinueve de julio de dos mil trece, extendiendo yo, la
Secretaria, este acta doy fe.

       EL PRESIDENTE                LA SECRETARIA

Fdo.: Francisco Mula Cegarra.          Fdo.: Antonia Conesa Sánchez.

__________________________
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